

Kindermaskenball 2019 in Subingen

Am 2 März 2019 fand erneut unser Kindermaskenball in der MZH in Subingen statt. Das diesjährige Motto war «nid Löie».

Unser Kindermaskenball wurde sehr gut besucht von den kleinen und grossen Fasnächtler.

Um 14.00 Uhr startet das Fest. DJ-Sabe sorgte für gute Musik und Stimmung.

Die Oeschzunft hatte noch eine Schnitzeljagd vorbereitet, an welcher alle Kinder teilnehmen konnten. Diese dauerte den ganzen Anlass über an und der Gewinner wurde schlussendlich aus den Teilnehmern verlost.

Um 14.45 traf die erste Gugge «Luaare» ein und machte ordentlich Lärm in der MZH.

Danach wurde weiterhin gegessen, getrunken und fleissig getanzt. Die Kinder konnten bei der Schokokussmaschine ihr Glück versuchen. Am späteren Nachmittag wurden wir von der «Kindergugge Spiesseli» besucht, welche nach ihrem gelungenen Auftritt noch eine grosse Polonaise, um das Gelände veranstalteten. Währenddessen stellten wir Sandwiches und Getränke zur Überraschung für die Kinder bereit.

Kurz vor Schluss, als letztes Highlight des Nachmittags kamen noch die «Baukis» zu besuch. Welche eine tolle Showeinlage brachten. Anschliessend wurden die best-kostümierten «Fasnächtler» gekrönt. Sie konnten sich jeweils einen Preis aussuchen.

Um 18.00 Uhr war dann der tolle Nachmittag schon zu Ende. Nun freuen wir uns auf das nächste Jahr.